
ACTIVIDADES BÁSICAS 1º Y 2º. (1-6 JUNIO)      

 Dictado nº 10 

 ✎ Uso de la f. ✎ Se escribe mayúscula al empezar un escrito, 

después de punto y en los nombres propios. 

 Mofeta, final, Sofía, fideos, fuente, fantasma, delfín, elefante, fiestas. El 

fantasma me dio un susto. Sofía tomó sopa de fideos. Luis está en la fiesta 

de mamá.  

 Dictado nº 11   

✎ Uso de la d. ✎ Se escribe mayúscula al empezar un escrito, después de 

punto y en los nombres propios. 

 Dominó, limonada, dado, dedo, pomada, espalda, diadema, molde, día, 

nido, nudo. De día sale el sol y salimos de paseo. A mi papá le duele el 

dedo y se da pomada. El delfín nada y salta todo el día.  

 Dictado nº 12  

✎ Uso de la l. 

 ✎ Se escribe mayúscula al empezar un escrito, después de punto y en los 

nombres propios.  

Lupa, polo, palo, paloma, pelo, loma, mula, muela, pomelo, melón. Pura 

lame el polo. Mamá olió el pelo a Lola. Meli lió a Luis.  

 Dictado nº 13 

 ✎ Uso de la s. ✎ Se escribe mayúscula al empezar un escrito, después de 

punto y en los nombres propios. ✎ Se escribe punto al finalizar la oración. 

Sopa, sapo, oso, suma, isla, pipas, mesa, soso, peso, pesa, pisa. Papá sale y 

pasea. Amelia pasa a la sala. Emilio pule la mesa.  

 Dictado nº 14  

✎ Uso de la p. ✎ Se escribe mayúscula al empezar un escrito, después de 

punto y en los nombres propios. ✎ Se escribe punto al finalizar la oración. 

Pupa, pipa, popa, Pepe, pío, oía, pía, aúpa, pie. Pupi pía y pía. Papá aúpa a 

Pipo. Pepe pesa el sapo. 

 



 

RESUELVE LOS SIGUIENTES PROBLEMAS 
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